
 

PROTOKOLL DER FACHSCHAFTSSITZUNG AM 21.05.2015 

Sitzungsbeginn: 18:02 Uhr (Donnerstag)  

Sitzungsende:  18:44 Uhr  

Ort:    Universität Trier, Raum A 308  

Anwesende:  Saskia, Michelle, Annette, Moritz, Michael, Lukas, David,                                                       

Leonard, Joshua, Yasmine, Kathrin , Melanie, Denise, Jessica, Sabina 

Entschuldigt:   Svenja, Daniel, Fabian, Florian, Dominik, Christine, Kristina, Katharina 

Gäste:    Kim 

Protokollant:   Joshua 

 

TOP 1: Begrüßung 

- Begrüßung durch Saskia 

- Protokoll von Fabian verabschieden  nein (wird nächstes mal verabschiedet) 

 

TOP 2: Gremien 

- Afat? 

o Alter und neuer Finanzer sollen kommen wegen möglichen Schulden, etc.) 

o Kassenbuch auf Unilaufwerk (Kassenbelege einscannen) 

AstaKomi stellt Neuerungen vor: 

o Studihaus soll attraktiver gemacht werden (neue Lichtanlage) 

o Soll AKESA wieder eingeführt werden? (Aus Fachschaften Erst-Arbeit 

bestehend) 

o Studihauspartys nüchterne Person soll Transponder haben 

o Klausurtagung? (wird in der Regel nicht unterstützt) 

o Sollte es bei der Fachschaftsordnung und der Asta Komplikationen geben ist 

die Asta zu beachten 

o Kostenlose Anlage im Afat (Boxen für Sommerfest möglich; Boxen im 

Fachschaftraum? Leonard schreibt sich das auf) 

 

TOP 3: Aktuelle Anlässe 

- Seminarreihe: 

o 10 Anmeldungen/ 2 offene Anfragen  Kristina war in den Vorlesungen 



 

o Hotel Petrisberg ist noch nicht gebucht  Sabina und Moritz sprechen sich ab ( wird 

auf den Namen des Dozenten gebucht, aber die Fachschaft zahlt) 

o P 12 ist für beide Tage gebucht und ist kostenlos 

 

- Sommergrillen: 

o Einladung an die BW verschickt 

o Kristina wollte sich um Hüpfburg kümmern 

o Uhrzeit 15:00 bleibt bestehen 

o Salatliste: 

 Kathrin: Curry-Nudel-Salat 

 Leonard: Nudelsalat 

 Sabina: Möhrensalat 

 Moritz: Kartoffelsalat 

 Annette: Gemüsesalat 

 Yasmine: roter Nudelsalat 

 Melanie: Couscous-Salat 

 Jessica: chinesischer Nudelsalat 

 Michael: grüner Salat 

 Kim: Dips 

 

- Party: 

o Annette hat Mail geschickt, aber Max hat noch nicht geantwortet 

 

TOP 4: Sonstiges 

- Anliegen Annette: An offizieller Stelle über Dozentin Haja-Becker beschweren wegen 

Schwierigkeiten bei Kommunikation (Sprachbarriere) als erstes mit Herr Müller sprechen 

(Sprechstunde mit Saskia und Annette; erst nach dem 2.6.) 

- Banner: 

o Angebote von verschiedenen Firmen in Trier 

o Für Absolventenfeier: 4x1,5 Meter (Textil) = 159 € von Adventis 

o 11 Stimmen dafür, 4 Enthaltungen 

o Kathrin bestellt und begutachtet Entwurf und lädt Entwurf bei Facebook in der 

Fachschaftsgruppe hoch 

- Protokolle früher hochladen (nicht 1 Tag vorher)  1 Woche nach der Sitzung hochladen 

 

TOP 5: Internes 

- Rückmeldung von Sebastian noch abwarten 

- Nächste Sitzung : Dienstag, 2.6. um 18:00 Uhr (intern) 

Saskia schließt die Sitzung 


